

Nombre inscription Max en licence

Par **Stephie**, le **20/02/2014** à **13:54**

Bonjour à tous,

J'ai fait 2 ans de physique chimie puis j'ai arrêté afin de faire une LCE anglais pendant un an. L'année prochain je voudrai m'inscrire en licence mathématiques afin de devenir prof.

Mais une question se pose par rapport au nombre d'inscription autorisée en licence. J'ai lu quelque part que l'on avait le droit à 5 maximum.

Hors là j'ai déjà 3 inscriptions.

Ma question est: est ce 5 inscriptions par cursus ou bien 5 inscriptions en tout ?

Car sinon je ferai ma L1 puis ma L2 de maths et je serais bloquée pour accéder à la L3 ?

J'avoue être un peu perdu car j'ai entendu de tout, même que les inscriptions étaient illimitées (ce que je doute quand même) mais je n'ai pas trouvé de source officielle.

Je souhaite m'inscrire à strasbourg, je n'ai rien trouvé sur leur site quant aux limitations dans la filière maths (car dans certaines j'ai vu illimité et dans d'autres, Max 5)

Je suis un peu perdue et dépitée d'avoir mis autant de temps à trouver ma voie. Mes inscriptions passées peuvent elles me porter préjudice ?

Pourrais je passer ma licence en entier ?

Merci d'avance !

Par **Visiteur**, le **20/02/2014** à **15:04**

Salut !

Je pense que quand on dit qu'on a droit à 5 inscriptions maximum, c'est seulement dans la même filière: par exemple en droit, tu serais automatiquement viré si tu ratais 5 fois ta L1. Après ça me semblerait un peu aberrant que tu n'ai pas le droit de te réorienter; d'ailleurs tu ne dois pas être le seul.

Et ne t'inquiètes pas, si tu parviens à obtenir ta L2 de maths, ça m'étonnerait qu'on te refuse sous prétexte que tu es trop vieux. D'ailleurs, j'ai moi-même dans ma promo de droit des gens qui ont fait plusieurs années en LEA avant.

Par **marsuup**, le **20/02/2014** à **15:52**

renseigne toi si t'es intéressé sur la fac de toulouse paul sabatier, elle est très réputée en Sciences et il me semble que qu'on est obligé en L1 qu'on fasse un parcours math ou physique ou chimie d'avoir plusieurs différentes matières scientifiques avant la spécialisation. si tu a déjà fait de la physique chime ça pourra t'avantager peut être les premières années avant que tu te spécialise en Math

Par **Stephie**, le **20/02/2014** à **18:42**

Oui je m'étais renseignée mais le département de maths de strasbourg semble meilleur (par rapport aux résultats de l'agreg)

Pour les 5 années ça me semble aussi abérant mais c'est pourtant ce que j'ai vu, et à plusieurs endroits ! On pourrait obtenir une dérogation pour la 6e année mais elle dépend du bon vouloir du président , donc aucune certitude ! Et ça donne aucun droit à l'erreur car on peut avoir une seule dérogation (toujours apparemment car pas de sources officielles). Mais si le président dit non, alors je serais bloquée dans mes études !

Je suis vraiment larguée ...

Par **Visiteur**, le **20/02/2014** à **22:22**

Franchement je ne pense pas: pour moi le truc des 5 ans c'est uniquement dans la même filières sinon ça ne voudrait rien dire. Et 5 fois la L1. La preuve dans ma fac je connais plusieurs personnes qui ont redoublé leur L1 droit + leur L2 et qui passeront normalement en L3 s'ils ont la L2 cette année et ils n'ont pas d'épée de Damoclès au dessus de leurs têtes.

Par **Stephie**, le **21/02/2014** à **08:55**

C'est aussi ce que je me disais mais je voulais tout de même avoir confirmation !
Merci beaucoup ;)